



TEMAS

- El sindicalismo en el proceso electoral 2018
- Realiza CONOCER auditoría a procesos de certificación de FNSI
- Impulsa FNSI certificación en Estándares de Competencia Laboral
- Inicia temporada de albercas en centros recreativos FNSI
- Copa Jorch 2018 tiene nuevo campeón

El sindicalismo en el proceso electoral 2018

El próximo 1 de julio más de 87.5 millones de mexicanos serán convocados a las urnas para participar de la fiesta democrática electoral, en la que tendrán oportunidad de elegir a los hombres y mujeres encargados de dirigir el destino de nuestro país durante el próximo sexenio.

Históricamente, el Sindicalismo ha sido parte del acompañamiento para atestiguar y aportar en el fortalecimiento de las Instituciones de México, que durante cerca de 90 años han privilegiado el modelo democrático participativo como la vía para la elección de sus gobernantes, siendo el más longevo y exitoso en toda Latinoamérica.

El proceso del 2018 se enmarca en un escenario inédito, en el que partidos políticos y candidatos independientes contendrán por el voto ciudadano en la elección Federal a Presidente de la República, Senadores y Diputados Federales que conforman el Congreso de la Unión.

A nivel local, nueve Estados tendrán elecciones a Gobernador entre ellos la Ciudad de México, que por vez primera contará con la figura de Ejecutivo Estatal y Alcaldías, tras la reforma constitucional que la convierte en la entidad 32 de México.

Gracias a las nuevas tecnologías, los ciudadanos tienen acceso a información sobre propuestas, plataformas políticas e iniciativas de quienes contienden por un cargo de elección popular.

Tal es el caso del proyecto Conciencia MX en el que actores sociales suman esfuerzos para la construcción de un México libre, justo, incluyente, democrático, próspero, seguro, transparente y en paz. Para conocer los detalles de esta iniciativa ingresa a al sitio oficial de Conciencia MX: <https://concienciamx.org/>

La Federación Nacional de Sindicatos Independientes hace un llamado a los más de 160 mil agremiados a informarse para tomar la mejor decisión el próximo 1 de julio, reiterando el carácter apartidista que a lo largo de 82 años ha sido uno de los pilares fundacionales de la Institución.





Realiza CONOCER auditoría a procesos de certificación de FNSI

Como parte de los procesos de mejora en la prestación de servicios que ofrece a sus agremiados, el Centro de Capacitación y Desarrollo Educativo de la Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI) fue objeto de Auditoría por parte del Consejo Nacional de Normalización y Certificación de Competencias Laborales (CONOCER) del Gobierno Federal.

El auditor Roberto Rodríguez, de la empresa Applus México llevó a cabo el proceso para auditar a la Entidad certificadora ECE149-14 de la FNSI, bajo la supervisión de la Jefa de Excelencia en el Servicio a Usuarios y Registros de CONOCER, Laura Sánchez.

La encargada del Centro de Capacitación y Desarrollo Educativo FNSI, Rosa María Sánchez Reynoso, informó que la auditoría se llevó a cabo con resultado positivo para nuestra Institución. Se hizo una revisión de Portafolios de Evidencias, Encuestas de Satisfacción, Capacitación, Excelencia en el Servicio, entre otros procesos relativos a la Entidad Certificadora referente al período enero - diciembre del 2016.

La FNSI forma parte del Sistema Nacional de Competencias, el cual es un Instrumento del Gobierno Federal que contribuye a la competitividad económica, al desarrollo educativo y al progreso social de México.

Los resultados ratifican el compromiso de la FNSI por contar con servicios de calidad para el fortalecimiento de la representación sindical y capacitación de nuestros agremiados, en un marco de transparencia y en estricto apego a la normatividad vigente.



Impulsa FNSI certificación en Estándares de Competencia Laboral

La capacitación y desarrollo de las habilidades de los trabajadores son piezas fundamentales en la consolidación del modelo de Sindicalismo de avanzada que promueve la Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI) como entidad reconocida ante el Consejo Nacional de Normalización y Certificación de Competencias Laborales (CONOCER) del Gobierno Federal.

Durante la ceremonia de entrega de 36 certificados CONOCER por parte de la Entidad de Certificación y Evaluación de FNSI a representantes sindicales e instructores en los Estándares de Competencia 0182 y 0217, el Secretario General de la FNSI, Jesús González Cárdenas, enfatizó el interés de nuestra Institución en reconocer el esfuerzo de quienes se acreditan bajo este esquema que cuenta con validez a nivel nacional.

En su discurso, mencionó que el reconocimiento "es un valor agregado en el curriculum de cada uno de nosotros, es preocupación constante de la FNSI que la capacitación les otorgue el conocimiento y valor como personas. La FNSI ha puesto hincapié en el proceso de certificación porque significa un reconocimiento a la habilidad, a la competencia, al saber mismo del desempeño como dirigentes, funcionarios sindicales interesados en la experiencia sindical", apuntó.

Por separado, el Director General Adjunto de Operación y Servicio al Usuario del CONOCER, José Juan Elizondo Esparza, manifestó que gracias a la importante colaboración de la FNSI el órgano tripartita de certificación ha logrado establecerse como referente en la evaluación de competencias laborales, con mil 33 estándares constituidos y más de un millón 600 mil personas acreditadas en 23 años de operación del programa.

En la ceremonia de entrega de certificados celebrada en el salón Unión y Justicia Social de la FNSI estuvieron presentes Felipe Vázquez, Valdemar Martínez y Mario Castellanos, integrantes del Comité Ejecutivo Nacional de la FNSI, así como la encargada del Centro de Capacitación y Desarrollo Educativo, Rosa María Sánchez Reynoso; entre otras personalidades.





Inicia temporada de albercas en centros recreativos FNSI

Abril es mes del niño y de celebraciones en familia. Para estar a tono con la temporada la Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI) pone a disposición de sus agremiados instalaciones recreativas para festejar a los "reyes del hogar".

La temporada de albercas dio inicio y las piscinas del Deportivo Cosmoplus y el Centro de Recreo Familiar Juárez están listas para recibirte con una serie de amenidades y espacios para disfrutar con tus seres queridos.



En atención a la economía familiar de nuestros agremiados, el Comité Ejecutivo Nacional de la FNSI informó que los días 28 y 29 de abril todos los niños entran gratis a las instalaciones recreativas de la FNSI, acompañados de un adulto.

Y si tu deseo es tener un fin de semana en contacto con la naturaleza, no lo pienses más y acude junto con tu familia a las Cabañas Cerro Prieto de la FNSI, donde podrás acampar, salir de pesca y pasear en las inmediaciones de la presa Cerro Prieto, con la comodidad que ofrecen nuestras instalaciones para estancias a partir de un día.

Para información sobre costos y horarios de nuestras instalaciones puedes comunicarte al 8375-2920 en horario de oficina.



Copa Jorch 2018 tiene nuevo campeón

Las acciones de la Copa Jorch 2018 de la FNSI llegaron a su fin, con un desenlace que dejó un grato sabor de boca entre sus protagonistas y asistentes que se dieron cita en el conocido complejo deportivo de Cosmoplus.

Bajo la narración en el sonido local del célebre comentarista de fútbol Antonio Nelli, las dos oncenas de Trane y Maysteel se prepararon en la Cancha 3 para coronar al nuevo campeón.

Y ambos equipos no defraudaron. Los primeros 15 minutos del encuentro se jugaron en el medio campo, en un duelo en el que nadie dio ni pidió cuartel. Pero la insistencia en buscar el marco rival, cobró dividendos para los de Maysteel que abrieron el ostión con un disparo al fondo de las redes que salió tras una serie de rebotes en el área roja.

Las fuertes ráfagas de viento que se dejaron sentir desde las primeras horas de ese sábado, hicieron de las suyas al colaborar ante un disparo de media distancia que hizo una gran comba para vencer al arquero, dando una ventaja definitiva a los de Maysteel.

A escasos minutos del silbatazo final, Trane recortó la distancia a través de un cobro penal, pero ya era demasiado tarde.

Los festejos de los jugadores de Maysteel no se dejaron esperar tras la finalización del encuentro, para instalarse como el nuevo campeón, uniéndose a Panduit y Prolamsa como los tres monarcas de este torneo.

En el duelo por el tercer lugar, Prolamsa se llevó la victoria en penales, luego de terminar empatados a un gol ante Haldex en el tiempo regular.



Síguenos en la página oficial de la FNSI:
FNSI México